

Mardi 21 Janvier

Après le petit déjeuner copieux, nous avons deux activités différentes Le matin, nous avons fait du ski de fond à la station du Pré-Poncet, jusqu'à midi. Au menu, il y avait tartine rustique en entrée puis pot au feu et au dessert des fruits .L'après- midi nous sommes repartis pour une ballade en raquettes. Le moniteur a organisé un relais en deux équipes soit en marche avant soit en marche arrière. Beaucoup tombèrent dans la poudreuse, d'autre se débrouillèrent.



. Je me suis beaucoup amusé. J'ai bien aimé la ballade en raquettes car j'ai pu découvrir la nature et les paysages du Jura. J'ai découvert de nouvelles sensations qui m'ont été très positives

Je suis tombé moins que hier donc j'étais plutôt fier de moi. Le hors-piste m'a fait prendre confiance en moi. En clair c'était une journée exceptionnelle. Et une ballade aux flambeaux nous est programmés se soir a 20h30.





Réalisé par Kessler Lucas, Longo Romain, Hart Jean, Bourseul Madeleine, Galichet Faustine, Hartz Valentine, Alex Hertzog